



Dreve

Castdon Bonding

Materialbeschreibung:

Castdon Bonding ist ein acrylathbasierender Vernetzer in der Pinselflasche zur Anwendung im Castdon System.

Anwendungsbereich:

(Bonding-) Flüssigkeit für die perfekte Verbindung zwischen hochvernetzten Konfektionszähnen und autopolymerisierendem Basiskunststoff. Das Produkt ist ausschließlich für den o.g. Anwendungsbereich bestimmt und ist nur von fachlich qualifizierten und eingewiesenen Personen zu verwenden

Verarbeitung:

- Die Zähne an den Verbundoberflächen anrauen oder mit Unterschnitten versehen. Anschließende Reinigung.
- Auftragen von Castdon Bonding in einer dünnen Schicht. Pfützenbildung vermeiden.

Gefahrenhinweise:

H225 Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar.

H315 Verursacht Hautreizungen.

H319 Verursacht schwere Augenreizung.

H317 Kann allergische Hautreaktionen verursachen.

H335-H336 Kann die Atemwege reizen. Kann Schläfrigkeit und Benommenheit verursachen.

Sicherheitshinweise

P210 Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen.

P241 Explosionsgeschützte elektrische Geräte /Lüftungsanlagen /Beleuchtungsanlagen verwenden.

P303+P361+P353 BEI BERÜHRUNG MIT DER HAUT (oder dem Haar): Alle kontaminierten Kleidungsstücke sofort ausziehen. Haut mit Wasser abwaschen/duschen.

P305+P351+P338 BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen.

P405 Unter Verschluss aufbewahren.

P501 Entsorgung des Inhalts / des Behälters gemäß den örtlichen / regionalen /nationalen/ internationalen Vorschriften.



Gefahr

Enthält:

Methylmethacrylat, Butanon

Lagerungsbedingungen:

Vor Licht geschützt bei Raumtemperatur

Lagerung:

2 Jahre im geschlossenen Originalgebinde

Lieferform:

Art.-Nr.: D3877 20ml Flasche



Stand der Information: Mai 2016/bb



Dreve Dentamid GmbH, Max-Planck-Str. 31, 59423 Unna / Germany
Tel.: +49 2303 8807-0, Fax: +49 2303 8807-55
info@dreve.de www.dreve.com/dentamid



Dreve

Castdon Bonding

Material description:

Castdon Bonding is an acrylate based agent in bottle with brush for using in Castdon system.

Field of application:

Liquid for the perfect bonding of highly vulcanizing confection teeth and the autopolymerising base resin. The product is for the above mentioned use only. The use is restricted to qualified and introduced personnel only.

Processing:

- Abrading the teeth at the composite surfaces or prepare with undercuts. Subsequent cleaning.
- Apply Castdon Bonding in a thin layer. Avoid the formation of puddles.

Hazard statements:

H225 Highly flammable liquid and vapour.

H315 Causes skin irritation.

H319 Causes serious eye irritation.

H317 May cause an allergic skin reaction.

H335-H336 May cause respiratory irritation. May cause drowsiness or dizziness.

Precautionary statements

P210 Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking.

P241 Use explosion-proof electrical/ventilating/lighting/equipment.

P303+P361+P353 IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water/shower.

P305+P351+P338 IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing.

P405 Store locked up.

P501 Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national/international regulations.



Danger

Contains:

methyl methacrylate, butanone

Storage conditions:

Store at room temperature, protected from light

Shelf life:

2 years in the closed original container

Delivery form:

Item no.: D3877 20ml bottle

Storage conditions:


Date of information: May 2016/bb

Dreve Dentamid GmbH, Max-Planck-Str. 31, 59423 Unna / Germany
Tel.: +49 2303 8807-0, Fax: +49 2303 8807-55
info@dreve.de, www.dreve.com/dentamid

